

## PRESSEinformation

Bonn, 07.03.2025

1 von 1

### Endspurt beim Schulwettbewerb „Echt kuh-I!“

#### Die heiße Phase beginnt: Einsendeschluss am 23. März 2025!

Schülerinnen und Schüler aus ganz Deutschland zeigen derzeit eindrucksvoll ihre Kreativität beim bundesweiten Schulwettbewerb „Echt kuh-I!“ des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL). Unter dem Motto „**Tierisch gut! Was kommt in den Bio-Trog?**“ setzen sich die jungen Teilnehmenden intensiv mit dem Thema Tierernährung im ökologischen Landbau auseinander. Der Wettbewerb läuft noch bis zum 23. März 2025 und lädt Schülerinnen und Schüler aller Schulformen ein, ihre innovativen Ideen in vielfältigen Formaten einzureichen. Von Songs über Podcasts bis hin zu Filmen – der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt.

Kurzentschlossene können sich noch online anmelden und ihre Projekte einreichen. Für all jene die bereits in der Endphase sind, ist jetzt der ideale Zeitpunkt, ihre Projekte auf Vollständigkeit zu überprüfen. Fehlt noch etwas in der Projektbeschreibung? Hat das Projekt einen prägnanten Titel? Bezieht sich der Beitrag auf die ökologische Tierernährung? Und nicht vergessen: Bei postalischen Einsendungen ist der Begleitbrief essenziell, damit das Projekt der richtigen Online-Anmeldung zugeordnet werden kann. Dann heißt es: Abwarten und auf eine tolle Platzierung hoffen!

Im Juni 2025 findet die feierliche Preisverleihung in Berlin statt. Die Erstplatzierten erhalten die Trophäe „Kuh-le Kuh“ in Gold sowie attraktive Geldpreise. Herausragende Projekte von großen Gruppen und besonders inhaltsstarke, forschungsorientierte Beiträge werden in den Kategorien „Schulpreis“ und „Forschungspreis“ mit Trophäen und Geldpreisen ausgezeichnet. Die Zweit- und Drittplatzierten freuen sich über die „Kuh-le Kuh“ in Silber bzw. Bronze und erhalten, ebenso wie die Plätze vier und fünf, gestaffelte Preisgelder.

#### Über den Schulwettbewerb

„Echt kuh-I!“ beschäftigt sich grundsätzlich mit ökologischem Landbau und mit Ernährung und stellt dabei jedes Jahr ein neues Thema in den Fokus. Der Wettbewerb will Kinder und Jugendliche motivieren, sich mit Themen der Bio-Landwirtschaft zu beschäftigen. Es geht auch darum, die eigene Haltung zu Umwelt- und Klimaschutz herauszufinden. Zu gewinnen gibt es Berlinfahrten, Preisgelder bis zu 1.500 Euro und die Trophäe „Kuh-le Kuh“.

Der Wettbewerb richtet sich an Schülerinnen und Schüler der 3. bis 13. Klasse aller Schulformen. „Echt kuh-I!“ lässt sich problemlos in den Lehrplan und den Unterricht integrieren.

Weitere Informationen zum Schulwettbewerb des BMEL finden Sie hier: [www.echtkuh-I.de](http://www.echtkuh-I.de)

**„Echt kuh-I!“-Team:**  
Joline Soussoudis / Sandra Barwitzki  
m&p: public relations GmbH  
Joseph-Schumpeter-Allee 23, 53227 Bonn  
T. 0228 410028-45/-44  
kontakt@echtkuh-I.de  
www.echtkuh-I.de

**Informationsmanagement BÖL:**  
Corinna Dahmen  
Bundesanstalt für Landwirtschaft  
und Ernährung (BLE)  
Deichmanns Aue 29, 53179 Bonn  
T. 0228 6845-3283, F. 030 1810 6845-2907  
corinna.dahmen@ble.de

**Projekthinweis:**  
„Echt kuh-I!“ ist eine Maßnahme des Bundesprogramms Ökologischer Landbau (BÖL), initiiert und finanziert durch das Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL).